

Val de San Vicente participa en la Panda Raid

miércoles, 28 de febrero de 2024

Tres equipos de Val de San Vicente, formados por Marcos Llanos y Sergio Vigil, Roberto Rodríguez y Diego Vidal y Jonathan Ruiz y Agustín Lamas participarán en la Panda Raid, prueba semicompetitiva y con un gran carácter solidario, que se celebrará la semana que viene atravesando Marruecos en un recorrido de 7 etapas por el desierto. Un coche de los años 80, una brújula y un libro de ruta serán las únicas herramientas que tendrán para orientarse los 340 vehículos que se darán cita en la prueba.

Dormirán una semana en campamentos al más puro estilo nómada y llevarán ropa, material escolar y juguetes a las familias de los poblados por los que pasarán. Además parte de la inscripción va destinada a un proyecto de apicultura sostenible que da sustento a unas 120 personas en los bosques de Agadir.

Los tres pandas de Val de San Vicente no van solos, forman parte de un grupo de 13 coches, 26 personas de toda la comarca, tanto de Cantabria como de Asturias.

El jueves atravesarán el país de norte a sur para llegar a Almería y coger el barco que les llevará vivir la aventura.

El Ayuntamiento de Val de San Vicente colabora con esta iniciativa donde se une el motor, la aventura y la solidaridad.